8 - Violence et établissements scolaires.

« Le temps passé devant un écran est un élément condidéré négativement aujourd'hui , car il est associé à la banalisation de la violence et à des comportements sociaux irrespectueux »

(Réponse du 27 février 2012 du cabinet de Xavier BERTRAND)

Consommés sans contrôle et sans limite, les écrans qui présentent un « monde mauvais », <u>rendent les enfants agressifs</u> par peur de l'autre, par imprégnation à toutes sortes de pratiques répréhensibles ou choquantes.

Le <u>harcèlement</u> touche 1 élève sur 10. Portable et ordinateur en ont amplifié la gravité, conduisant à des dépressions sévères et à des suicides.

Des enfants se suicident, des enfants tuent d'autres enfants, le phénomène s'amplifie

La MAIF livrait ces chiffres en novembre 2011 :

- 72% des Français considèrent comme essentiel que les candidats à la présidentielle prennent position sur la gestion de la violence à l'école
- 11,7 % des 8-12 ans sont victimes de violences physiques ou verbales répétées dans le milieu scolaire.
- 17 000 : c'est le nombre d'élèves définitivement exclus chaque année de leur établissement scolaire

La violence augmente dans les établissements scolaires :

- violences verbales, physiques entre élèves, envers les enseignants, les responsables en général,
 - saccages d'établissements, de bus,
- violences dans les cités : incendies de poubelles, de voitures, d'immeubles, viols et brutalités envers les plus jeunes ou les plus faibles

Sans parler du racket et la drogue, banalisés depuis des années.



La consommation de psychotropes augmente aussi.

La France est championne pour la consommation de psychotropes ou autres calmants ou somnifères

Son taux de suicide (11000/an), la place au 3ème rang mondial